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はじめは他の県の人ばかりで怖かったけど、みんな優しくてたくさん話しか

けてくれてすぐなじめた。２泊するのははじめてでとても楽しかった。はじめて

知ったレクもたくさんあって楽しかった。地元に帰っても、この３日で知ったこ

とを活用していきたい。キャンプファイアーははじめてですごくテンションが

上がった。劇をするのは恥ずかしかったけれどがんばった。はじめてやったレク

もあったけど、説明がとてもわかりやすくて楽しくできた。カレーは班の友達と

協力して作ることができた。とてもおいしかった。たくさんの活動をしてつかれ

たけど、とても楽しくてじゅう実した２泊３日だった。（中１） 

 

 今まで、県から出て福岡や大分は行ったこ

とがあっても、別の県の人とレクをしたり、

仲よくなっていっしょにご飯を食べたり寝

たりするのは初めてだったので、とても楽し

かった。別の県の人とレクをしたり、話した

りすると、レクは自分たちと少し違ったり、

言葉のイントネーションも方言で変わった

りして面白かった。 

 この研修は中１から高３までと大学生や

ユースもいたけど、年齢関係なく仲よくしていた。私もそうなりたいと思う。 

 １日目は知らない人たちばかりでこわかったのに、夜は同じ部屋の人といろ

んな事をしゃべった。２日目はグループで行動することが多かったから、さらに

いろんな人としゃべることができた。カレーを作るときは、自分の班は一番に完

成した。とても美味しかった。キャンプファイアーのレクでほかの人と話すこと

ができた。 

 ２日目は夜ねむれなくて部屋の人と０時過ぎまで話していたけど、朝はちゃ

んと起きられたからよかった。 

 ３日目は昨日できなかったレクをしてハイタッチをして帰った。帰り際に「ま

た会おうね」と言ってくれたり、line をつないだりできてうれしかった。毎年

いろんな場所であるらしいから、行ける時は行きたい。ジュニアリーダーになっ

て本当によかった。（中１） 

 


